

# INTA tiene sede propia en Villa Regina



tecnología Agropecuaria  
Patagonia Norte  
Agropecuaria



**El equipo de trabajo**  
El personal de la Agencia está conformado por cuatro técnicos de planta, cuatro técnicos de Cambio Rural y uno de Pro-Huerta.

*El Presidente del INTA, Carlos Casamiquela, en el acto inaugural de la Agencia Villa Regina*



*Las nuevas instalaciones*



*El corte de cintas estuvo a cargo de Carlos Casamiquela (Presidente del INTA), Alberto Weretilneck (Gobernador de Río Negro) y Luis Albrieu (Intendente de Villa Regina)*

Con la presencia del Gobernador de la provincia de Río Negro, Alberto Weretilneck, el presidente del INTA, ing. agr. Carlos Casamiquela y el intendente Luis Albrieu, fue recientemente inaugurada la sede de la Agencia de Extensión Rural (AER) Villa Regina, unidad del INTA que funciona desde la década del 50, pero que nunca había contado con edificio propio.

La flamante construcción está ubicada en calle Los Arrayanes y 20 de junio, en un terreno donado por el Municipio. Tiene más de doscientos metros cuadrados cubiertos y una sala de reuniones para cincuenta personas, donde se realizarán charlas y jornadas para la comunidad productiva de General Enrique Godoy, Villa Regina, Chichinales y Valle Azul.

### **Un poco de historia**

*La Agencia fue fundada a fines de 1950 y cerrada en 1990, en el marco de una política de achicamiento del Estado. De 1991 a 1995 sólo funcionó como Coordinación Regional del Programa Pro-Huerta para Río Negro y Neuquén y a partir de ese último año para Río Negro, en un edificio cedido por el Ministerio de Salud de esa provincia. La reapertura oficial como Agencia de Extensión Rural se produjo recién en 2005.*

*“Estar en un lugar propio no solo refuerza la presencia institucional en el territorio; también significa que podemos brindar un mejor servicio a los productores, tanto en la atención personalizada como en el dictado de capacitaciones”, manifestó el jefe de la Agencia, Edgardo Fernández.*

*Asimismo, destacó que “éste es un acontecimiento de gran impulso para seguir desarrollando nuestra tarea con vocación, y nos llama a recordar la invaluable labor de personas que dedicaron muchos años de su vida para que este sueño se cumpliera, como el técnico Ángel Salomon, ya fallecido, quien tuvo una brillante trayectoria y un amplio reconocimiento de los productores y sus familias en la zona”.*

En el área de influencia de Villa Regina residen 522 productores frutícolas, en su mayoría familiares, de los cuales más del sesenta por ciento posee chacras de hasta 20 hectáreas. Hay más de 100 empaques, casi 600 cámaras frigoríficas, y la capacidad instalada para el almacenamiento y conservación de fruta es de 1.085.818 de m<sup>3</sup> (27,5% del total de la provincia de Río Negro)\*.

Teniendo en cuenta estas características de la zona, las líneas de trabajo de la Agencia están dirigidas a la fruticultura de pepita y carozo, el apoyo a pequeños y medianos fruticultores que empaquetan y conservan su producción en cámaras frigoríficas, la implementación de buenas prácticas, las alternativas productivas (forrajes, forestales, horticultura, producción de gírgolas, apicultura, turismo rural), el uso sustentable de los recursos agua y suelo, la producción animal (avicultura familiar, producción de ovinos bajo riego) y, a través del Programa Pro-Huerta, la seguridad alimentaria (horticultura familiar y conservación de alimentos). •

\* Fuente: Agrovally, 18/8/2011